



Val d'Europe
Esbly Coupvray
Volley Ball

VAL D'EUROPE
AGGLOMÉRATION
seine&marne 77
LE DÉPARTEMENT

ENTRE LES LIGNES

05/01/2026

La vie sportive du Val d'Europe Esbly Coupvray Volley-Ball

L'année 2025 du VEEC s'est clôturée par un mois de décembre plein de vie, à l'image des onzes précédents.

Téléthon

Le samedi 6 décembre a eu lieu la **Soirée Volley Téléthon** à Magny-le-Hongre. Comme annoncé précédemment, elle était composée d'un **match de championnat** départemental de notre équipe SM3, d'un **tournoi** pour les **jeunes**, puis d'un pour les **séniors**. Tout **l'argent récolté** grâce aux entrées pour le match à 1 euro, aux participations aux tournois et à la buvette, a été **reversé à l'AFM-Téléthon**.



Soirée Volley Téléthon, Magny-le-Hongre

La soirée a réuni **plus d'une centaine de participants**, présents entre 18h30 et 3h15. Grâce à la contribution de chacun, **1002 euros** ont été récoltés, dépassant très largement le record de 600 euros de l'année précédente. Ce succès est officiellement lié à l'engagement solidaire de chacun, et il est officieusement lié à l'irrésistible crêpe de la buvette.

Résultats Sportifs

Jeunes

M11

Ce mois-ci, le VEEC a accueilli son **premier plateau M11. Trois équipes** représentaient fièrement nos couleurs.

M13

L'équipe masculine régionale **M13** a remporté ses **trois matchs** de **championnat**. En plus de briller dans la région, rien ne l'arrête en **Coupe de France** puisqu'elle s'est **qualifiée** pour le **cinquième tour**.

L'équipe départementale a gagné les deux **matchs** qu'elle a joués.

Quant à notre **équipe féminine**, elle compte **une victoire et une défaite** en **championnat** en décembre.



M15F 1, Paris

M18

Les filles de l'équipe première **M18** ont gagné leur **match du mois** en championnat départemental. Après avoir perdu au troisième tour de Coupe de France, elles ont joué le **Challenge de France** à domicile et se sont qualifiées au prochain tour.

La deuxième équipe a perdu son seul match mais a **remporté son premier set**. C'est une **première petite victoire** pour ces joueuses en manque d'expérience. Ce n'est sûrement pas le dernier vu de la motivation de chacune.



M13G 1, Conflans-Sainte-Honorine

M15

En **championnat régional**, l'équipe première féminine **M15** fait face à de l'adversité. Elle a fait **deux défaites et une égalité** pour conclure l'année.

La deuxième équipe a perdu ses deux matchs de championnat de Seine-et-Marne.

Les garçons restent **invaincus** en **championnat départemental** après leurs **deux victoires en décembre**. Ils poursuivent également leur chemin en **Coupe d'Île-de-France** en se **qualifiant** pour le **second tour**.



M18F 1, Coupvray

L'équipe M18 régionale masculine a gagné son match de championnat. Elle a aussi décroché son billet pour le troisième tour de Coupe d'Île-de-France.

Nos joueurs M21 se sont, eux aussi, qualifiés pour le deuxième tour de Coupe d'Île-de-France.



M18G 1, Coupvray

Seniors



SM1, Coupvray

Les joueurs de l'équipe première masculine terminent ce mois de décembre avec une victoire et une défaite à domicile après être vaillamment revenus dans la partie auparavant. Elle conserve sa seconde place au classement en Régional 1, à seulement trois points du premier. Les deux équipes s'affronteront d'ailleurs le dimanche 1er février à Coupvray.



SF1, Coupvray

En Régional 2, l'équipe première féminine termine l'année au pied du podium. Nos joueuses comptent, elles aussi, une victoire et une défaite au mois de décembre. Si elles s'en donnent les moyens, une place parmi les trois premiers leur est totalement possible. Elles devront se dépasser en deuxième partie de saison.



SF2, La Ferté-sous-Jouarre

En championnat départemental, notre équipe SM2 termine la première partie de saison invaincue, en tête du classement.

Avec une victoire et deux défaites ce mois-ci, notre équipe SF2 se place cinquième.

Les joueurs SM3 ont perdu leur match du mois, joué pendant la soirée du Téléthon. Ils se sont bien battus et auraient sûrement mérités plus que ce seul set gagné. Ils restent septième du championnat.

Notre équipe SF3 a remporté son premier match de la saison et grimpe à la sixième place du classement.

Tandis que l'équipe SM4 a du mal à renoué avec la victoire, ce qui la place huitième en championnat. Elle aura besoin du soutien du public ce samedi, à 21 heures à Coupvray

Volley Assis



VEEC Volley Assis, Coupvray

Le **14 décembre**, nous avons **reçu** les équipes de **volley assis** de Villeneuve d'Ascq et du Pays Voironnais à l'occasion de la **quatrième jounée de championnat national Elite**. Le **VEEC** a perdu le premier match puis gagné le second.

Cela place notre équipe **quatrième au classement** à la fin de l'année 2025. C'est à cette même place qu'elle avait terminé la saison passée. Elle devra donc redoubler d'effort afin de faire mieux cette saison en allant chercher une place sur le podium.

Le **VEEC** **Volley Assis** vous attend nombreux **ce dimanche** dans les gradins du **gymnase David Douillet de Coupvray**, pour les soutenir lors de la **cinquième jounée de championnat national**.

Partenariat Bo Biclou Montévrain

Nous vous présentons notre **nouveau sponsor** : **Bo Biclou Montévrain**. Le magasin de vente, d'entretien et de location de vélos électriques est devenu partenaire du **VEEC** en **finançant l'achat des maillots** offerts à nos jeunes **joueurs M11** en décembre.

La saison dernière, le club avait déjà acheté un maillot personnalisé pour chaque joueur de la catégorie. Cette saison, c'est Bo Biclou qui a permis que les 14 nouveaux joueurs puissent aussi porter fièrement nos couleurs, avec leur nom au dos et le logo Bo Biclou devant.



Nous vous donnons rendez-vous **ce dimanche 11 janvier à 11 heures à Coupvray**, au **Gymnase David Douillet** pour soutenir nos équipes **Volley Assis** et **SM2**.

A bientôt entre les lignes !

Axel PETIT
Chargé de Communication et Développement

